

Antonius Rebein erhielt von Donat Korf gestifteten Pokal

Mittelkompanie will verlorenen Wanderpokal im Januar zurückerobern

Allagen. (thof) Zur Versammlung der Mittelkompanie der St. Sebastianus Bruderschaft Allagen konnte Kompanieführer

Pankoke neben zahlreichen Mitgliedern auch die Vertreter der beiden anderen Kompanien sowie den geschäftsführenden Vorstand

willkommen heißen. Sein Stellvertreter Helmut Kutscher trug dann das Protokoll der vergangenen Kompanieversammlung vor.

Danach ging Kompanieführer Pankoke auf die zahlreichen Veranstaltungen des vergangenen Jahres ein, die die Mittelkompanie selbst bestritten oder an denen sie teilgenommen hat. Bemerkenswert war dabei der enorme Arbeitseinsatz der Mitte bei Arbeiten an

der Möhnetalhalle. So wurden unter erheblichem Aufwand Fliesen- und Anstricharbeiten an der großen Theke in der Möhnetalhalle ausgeführt.

Danach ging der Kompanieführer auf das diesjährige Kompanieschießen ein. Auch hier nahmen erfreulich viele

Schützen die angebotenen Schießtermine wahr, was sicher auch mit zur Pflege des Gemeinschaftsgeistes der Schützenbrüder gehört. Den von Donat Korf gestifteten Wanderpokal der Mittelkompanie überreichte er dann Antonius Rebein. Die Sieger im

Kompanieschießen waren in der ersten Gruppe Olaf Kleeschulte vor Thorsten Sprenger, Michael Mihatsch und Markus Münstermann. In der Gruppe zwei siegte Karl-Heinz Kicinski vor Alfred Krick, Hans-Dieter Münstermann und David Ernst. Auf den ersten Platz in der dritten Gruppe kam Antonius Münstermann vor Dietmar Helle, Rüdiger Linnemann und Heinrich Münstermann. Die Mittelkompanie wird am 8. Januar kommenden Jahres von folgenden Schützen beim Kampf um den Wanderpokal der gesamten Bruderschaft vertreten: Olaf Kleeschulte, Thorsten Sprenger, Michael Mihatsch, Markus Münstermann, Walter Rusche, Willi Rusche, Ralf Schulte und Ulrich Schüth. Dietmar Pankoke drückte angesichts der sehr guten Schießergebnisse die Hoffnung aus, den im vergangenen Jahr an die Südkompanie verlorenen Pokal zurückerobern.



Stolz präsentierten die siegreichen Schützen den von Donat Korf gestifteten Wanderpokal der Mittelkompanie. Foto. Franke